



Apartamento en venta en Javea, Javea

704.000€

Referencia: RS25019 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 96m²















Costa Blanca North, Javea

Sabemos que la casa que buscas es como tú: tiene tu personalidad, esa forma tuya tan peculiar de ver la vida y un toque de singularidad que la convierte en un espacio único y solo para ti. Por eso, desde Six Seconds Properties te ofrecemos este exclusivo complejo con viviendas de 2, 3 dormitorios entre las que se incluyen plantas bajas con jardín, pisos en altura, áticos y dúplex con grandes terrazas, todas con garaje y trastero.

Englobada dentro de un modelo de ciudad mediterránea, este complejo se encuentra en un municipio que apuesta por la calidad de vida. Jávea es el destino perfecto para quienes buscan una estancia relajada sin renunciar a las comodidades que supone tener todos los servicios a la vuelta de la esquina. Tu nuevo barrio, limitado por el oeste con la plaza Parque Reina Sofía y por el este con la Vía Augusta, dispone de supermercados, colegios, bibliotecas, centros deportivos y centros de salud a solo un paso. Además, sólo necesitarás 5 minutos para llegar al casco histórico del municipio y a su puerto, zona de gran actividad de ocio y restaurantes. Este proyecto se encuentra a pocos metros de la playa del Montañar, un lugar perfecto para los deportes acuáticos. Si prefieres el golf, podrás practicar tu swing en los diferentes campos que rodean Jávea.

Tu nueva casa se ubica en un sector muy bien comunicado. Desde tu nueva casa será muy sencillo acceder a la AP-7 o a la N-322 a través de diferentes vías como la CV-734. De esta manera, llegar a otros municipios de la zona –como Oliva, Calpe o Gandía– resultará muy rápido y no tendrás que invertir mucho tiempo en desplazamientos. Si prefieres dejar el coche en tu plaza de aparcamiento, a tan solo 10 minutos desde tu nueva casa encontrarás la estación de autobuses de Jávea.

El complejo cuenta con una reluciente piscina de adultos, y espacio para gimnasio equipado para ponerte en forma sin salir de casa. También tendrás a tu disposición un local comunitario para celebrar fiestas y eventos con tus seres queridos.

Puesto que todos los interiores están cuidados al detalle, el exterior de la vivienda no podía ser menos. Combinando a la perfección las tendencias de vanguardia y la elegancia imperecedera de las construcciones más clásicas, la bonita estética del edificio radica en su fachada a través de texturas y colores integrados en su entorno.

Para que disfrutes del entorno natural en el que vas a vivir, con el Parque Natural del Montgó y el Mediterráneo como principales protagonistas, se han previsto de amplias terrazas en todas las viviendas. En el caso de los áticos, la superficie de estos espacios al aire libre llega a superar los 30 m². La luz se distribuye sin dificultad y sin encontrar obstáculos en una perspectiva donde la visión de las estancias es limpia.

Porque sabemos cuánto te gusta llegar a casa y poder disfrutar de ella, todas las estancias de la vivienda están pensadas para que percibas su confort rodeado de primeras calidades. Acabados y materiales inmejorables forman parte de tu nueva casa: mientras descansas en tu dormitorio o cocinas tus platos favoritos, protagonizarás una experiencia basada en la comodidad y la armonía entre las distintas estancias.

Clima:

El clima en la Costa Blanca, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con unas modernas instalaciones y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

Entorno:

La Costa Blanca sigue atrayendo a personas de toda Europa, y de otros lugares del mundo, porque ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno a orillas del mar Mediterráneo, rodeado de montañas y de una exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y los puertos deportivos que podrás disfrutar por toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, unos paraísos para amantes de los





deportes de invierno, con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida singularmente rico, donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properties te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños, regalándote un cheque regalo en mobiliario por una cantidad de 1.200€ y una visita técnica de la vivienda, donde nuestro equipo técnico te aconsejará sobre las posibilidades de mejora de la vivienda. Totalmente gratis!!

En Six Seconds Properties creemos que tu confianza merece un trato excepcional. Estaremos a tu lado siempre que nos necesites.

IMPORTANTE!!

Recuerda que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convertirá en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, informarte sobre el precio de mercado de los inmuebles en los que estás interesado, las calidades empleadas...todo la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea totalmente satisfactoria.

Six Seconds Properties pertenece a un grupo de empresas consolidadas y especializadas todas ellas en el sector del hogar; arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en la compra venta de bienes raíces, etc... Estos recursos propios nos permiten ofrecer unos servicios únicos y exclusivos a nuestros clientes.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





Características:

Ascensor Trastero - Almacén terrace
Electricity Garage 00 Turnkey